

Wann kommt das Tempolimit max.70 km/h ?

## POLIZEI-NOTIZEN

**Rebland-K 14.11.2012**

### Aufgefahren

**Gottenheim.** Am Dienstag, 6. November, ereignete sich gegen 11.15 Uhr in der Buchheimer Straße in Gottenheim ein Verkehrsunfall. Eine Pkw-Fahrerin wollte von der L 187 auf die Bundesstraße 31 a in Richtung March abbiegen und musste wegen eines bevorrechtigten Pkws abbremsen. Der dahinter fahrende Pkw-Fahrer merkte dies zu spät und fuhr aus Unachtsamkeit auf das Fahrzeug auf. Bei dem Unfall entstand Sachschaden in Höhe von etwa 5.000 Euro.

### Viel zu schnell

**Gottenheim.** Nichtangepasste Geschwindigkeit war die Ursache eines Verkehrsunfalls, der sich am vergangenen Samstag, 10. November, kurz nach Mitternacht, auf dem neuen Teilstück der Bundesstraße 31a, bei Gottenheim, ereignete. Ein Fahrzeugführer, der in Richtung Bötzingen unterwegs war, kam im Bereich der Abfahrt von der B-31 nach links von der Fahrbahn ab und überfuhr die dortige Verkehrsinsel. Hierbei hob das Fahrzeug leicht ab, kollidierte mit der Leitplanke und wurde in das angrenzende Gelände abgewiesen. Hier blieb es nach mehreren Überschlägen liegen. Bei dem Verkehrsunfall wurde niemand verletzt; es entstand Sachschaden in Höhe von circa 17.500 Euro.